

V [REDACTED] und S [REDACTED]
[REDACTED]
5 [REDACTED] Köln

November 2015

Liebe Frau Büttgenbach,

angesichts der aktuellen Diskussionen über die Verpflegung und Zusatzkosten in der Tagespflege für Kinder möchten wir Ihnen unsere Erwartungen mitteilen.

Ein Grund, die Tagespflege Büttgenbach zu wählen, ist neben einigen anderen Rahmenbedingungen auch das angebotene Verpflegungskonzept.

Wir legen bei der Ernährung unserer Familie großen Wert auf frische, selbst zubereitete Speisen mit einer entsprechenden Vielfalt. In unserem eigenen Haushalt werden keine "Convenience"- oder Fertigprodukte zubereitet und dies wünschen wir auch nicht in der Fremdbetreuung.

Für uns ist ein abwechslungsreiches Speisenangebot aus aller Welt die Basis für eine ausgewogene und gute Heranführung an Ernährung für unser Kind. Auch der selbstständige Umgang mit Nahrung (Mitkochen, Zusehen bei der Zubereitung, ständige Verfügbarkeit von Essen über den Tagesverlauf, etc.) ist uns sehr wichtig.

Dabei ist uns völlig klar, dass in einer Tagespflege für 5 Kinder ein anderer Skaleneffekt bezogen auf die Kosten besteht als in einer großen KiTa-Einrichtung. Die Mehrkosten durch das Angebot dieser ausgewogenen und frischen Vollverpflegung sind uns transparent dargelegt und von uns aktiv entschieden worden.

Dieses Konzept ist u.A. auch ein wesentlicher Grund dafür, unser zweites Kind direkt wieder bei der Tagespflege Büttgenbach anzumelden. Eine andere Einrichtung kommt hierfür nicht in Frage.

Wir hoffen demnach, dass das Verpflegungskonzept auch weiterhin Bestandteil des Angebotes in der Tagespflege Büttgenbach ist und sind durchaus bereit auch weiterhin den dafür angemessenen finanziellen Beitrag zu leisten.

Mit freundlichen Grüßen,

V [REDACTED] und S [REDACTED]
[REDACTED]

